



松山市立久米中学校

# 学校通信

生徒会キャッチフレーズ

『久米中 For You』4U』～友・優・勇・結～

校訓  
勤勉  
親切

## 第2号

令和7年5月22日

修学旅行、大洲宿泊研修を終え、先週から自由参観日が始まり、16日(金)には、進路説明会、部活動参観日にたくさんの保護者にご来校いただき、日頃の生徒たちの様子を見ていただく機会となりました。生徒たちは新しい学年・学級にも少しずつ慣れ、授業や部活動に意欲的に取り組んでいます。特に1年生は、朝トレにもたくさん参加し、様々な場面で一生懸命努力しており、上級生たちも温かく見守りながら良い関係を築いてくれています。

### 修学旅行 4月28日(火)～30日(水)

初日はあいにくの雨での奈良公園、法隆寺でしたが、2日目のタクシー研修、3日目のUSJでは、天候にも恵まれ、充実した3日間を過ごしました。



修学旅行1日目は、奈良では法隆寺や大仏を見学して迫力がすごく言葉が出ませんでした。歴史的な名所を見ることでより深く日本の歴史に興味を持ちました。2日目のタクシー研修では清水寺や東寺などを運転手さんの丁寧なガイドでネットには載ってないことも教えてくれて充実した1日になりました。最終日のUSJでは友達とアトラクションを存分に楽しんで、笑顔が溢れた1日になりました。今回の修学旅行を通して日本の歴史や仲間との協力が大切だと感じた素晴らしい3日間でした。(1組1班 班長 合田 琉月)

### 大洲宿泊研修 5月1日(木)・2日(金)

集団行動、カヌー、ウォークラリー、エアロビクスなど様々な活動で、1年生らしく明るく元気に活動できました。ウォークラリーでは、200点満点の1組1班など高得点続出で、これからの活躍が楽しみです。



私はたくさんの思い出と知識を得ることが出来ました。班長の仕事で、みんなをまとめるのが大変でしたが、何回か点呼をしていくとみんなが早く集まってくれたり協力してくれたりしました。あまり話したことのなかった人でも、たくさん話して仲を深めることができてよかったです。そして体調の悪い人を班のみんなでご機嫌、仲間を思いやる気持ちも、大洲宿泊研修に行く前より身に付き、係一人一人の責任感を持って活動することができました。これから身に付けたことをしっかりと生かして、学校生活を過ごしたいです。(2組5班 班長 井芝ニコ)

**市総体組合せ決定 5月19日(月) 市総体 6月10日(火)～18日(水)**

部活動	会場	初日対戦相手等	市総体への意気込み
軟式野球	マドンナS	10(火)9:00 三津浜	軟式野球部は総体で県大会出場を目標に日々の練習に何事にも全力で取り組んできました。試合ではどんな相手でも東になって戦うことを目指しています。強いチームを全員で倒して県大会出場を目指します。(合田 琉月)
サッカー	北条	11(水)11:00 三津浜	私たちは、県総体出場を目標に全員で力を合わせて日々練習をしています。コーチ、監督、保護者の方々の気持ちと、これまでに積み重ねてきたことを忘れずに全力で戦います。応援よろしくをお願いします!(仙波 蒼)
ソフトテニス男子	中央公園	10(火)9:30 余土	私たちは、県総体出場を目標に日々練習に励んできました。大会では、今まで切磋琢磨してきた仲間と悔いのないプレーをしてきますので応援よろしくをお願いします。(松本 智陽)
ソフトテニス女子	中央公園	10(火)9:30 県西	私たちは、自分のプレーが上手いかわからないときもチームがまとまらないときも、日々の練習と仲間の協力で突破してきました。総体では、セオリーと深呼吸を大切に、顧問の先生の胸上げを目指して勝ちにいけます。(伊手 姫梨)
バスケット男子	コミセン	11(水)9:00 北条北・県西	男子バスケットボール部は、県大会優勝を目標に日々練習に取り組んできました。今までに得てきたもの全てを使って、まずは市総体を優勝して帰ってくるので、応援よろしくをお願いします。(平松 充希)
バスケット女子	北条	11(水)13:00 北条南・県西	私たちは、県大会優勝を目標に練習に取り組んできました。今まで互いを高めあってきた仲間と一丸となり、練習の成果が存分に発揮できるようがんばります。応援よろしくをお願いします。(山本 言葉)
バレー男子	県武道館	10(火)11:00 湯山	県大会出場を目標に、これまで仲間と共に励んできた練習の成果を十分に発揮し、どんなに苦しい場面でも最後まで諦めずにプレーします。一人一人が自分の役割を果たし、チーム一丸となって勝利を目指し、全力で戦い抜きます。(仙波 峻輝)
バレー女子	県武道館	10(火)11:00 北	私たちは、市総体優勝を目標に部員 32 名で日々練習しています。本番では私達持ち前の攻撃力と明るさを生かし、日頃お世話になっている方々に勝つことで恩返しが出来ようチーム一丸となってプレーします。(小澤 日菜多)
ソフトボール	別府市民	10(火)9:30 愛媛ソフトボールクラブ	県総体に出場することを目標に一生懸命、努力してきました。先生や地域の方の協力もあり、技術も実力もつけることが出来ました。部員全員の力を合わせ、目標を達成できるよう頑張ります。(二川 明日花)
剣道	県武道館	11(水)10:00 男子:垣生・拓南 女子:内宮	私たちは全中出場を目標に、今まで仲間と苦楽をともにしてきました。またこれまで僕たちを支えてくれた家族や顧問の先生、その他の方々に恩返しができるよう全力で悔いのない試合をします。(沖石 汰妃斗)
柔道	県武道館	10(火)10:00 男子リーグ 女子リーグ	市総体では、練習でやっていたことを出し、県総体に繋がる良い試合にします。去年行けなかった全中に向けて市総体から流れを作っていく、しっかり準備していきます。応援よろしくをお願いします。(若谷 夏樹)
卓球男子	県総合運動公園	10(火)10:40 愛光・済美平成	私たちは、全国大会出場を目標に日々練習に取り組んでいます。冬の県選抜大会ではとても悔しい思いをしました。その悔しさを胸にこの総体で悔いのない結果を残してくるので応援よろしくをお願いします。(横田 陽生)
卓球女子	県総合運動公園	10(火)10:40 北条南・津田	私たちは、市総体優勝を目標にこれまで練習に取り組んできました。過去の大会では思った結果が出ず悔しい思いをしました。部活の集大成となるこの大会で満足できる結果を出してきます。応援よろしくをお願いします。(福田 椎菜)
ハンドボール	北条	12(水)9:45 椿	ハンドボール部は、四国総体への出場を目指して日々練習に取り組んでいます。市総体では、これまでの練習の成果を出し切り、必ず優勝します。(濱田 颯太)
陸上競技男子	ニジニア	17(火) 9:00	これまでの多くの記録会から、一人一人が自分と向き合い、改善することで、総体では個々の最高記録を出せるように毎日練習してきました。これまでの努力を最大限に発揮し、県大会に出場できるように頑張ります。(渡邊 義史)
陸上競技女子	ニジニア	17(火) 9:00	今まで練習してきたことを発揮して、全員が自己ベスト更新に向けて頑張ります。また、応援してくれている全ての人への感謝の気持ちをもって、一人でも多くの県大会出場者を出せるように全力を尽くしてきます。(酒井 結南)
水泳競技	アコアパレット	16(月) 9:00	私たちはこの日のために、日々練習に励んできました。総体では自分達の目標の自己ベスト更新を目指して、最高のレースができるように全力を尽くすので応援よろしくをお願いします。(浅尾 翠月)
その他クラブチーム等 陸上競技、相撲、テニス、ラグビー			僕は、ラストの総体に向けてクラブチームのキャプテンとして”応援される人”を目指して走ってきました。本番では、今まで以上のパフォーマンスができるように、400mの最後まで応援される人として走り抜きます!(飯田 曙若)

**6月の主な行事**

6日	市総体壮行会
10日～18日	市総体
19日	私立高校説明会
25日～27日	I学期末テスト
27日	避難訓練、表彰伝達式 ブロック決定集会

3年生の運動部員にとっては、最後の総体!悔いなき戦いとなるよう、残りわずかな日々を大切に、力を尽くそう!!保護者の皆様応援よろしくをお願いします。



詳しくは、[ホームページ](#)又は連絡配信ツール『**tetoru**(テトル)』での確認をお願いいたします。